
REQUERIMENTO Nº 015/08

O Vereador que o presente subscreve, no uso de
suas atribuições, especialmente o contido no art.
120 VI, propõe o seguinte:

Requer informações do Poder Executivo Municipal
acerca da condição em que se encontra a obra de pavimentação entre o Município de
Dois Vizinhos e Boa Esperança do Iguaçu.

I – Quais as ações feitas pelo Poder Executivo
Municipal para viabilizar esta obra;

II – Quais os convênios e parcerias firmadas ou em
vias de formalização para viabilizar da obra;

III – Previsão de conclusão do último trecho ainda
sem pavimentação poliédrica entre a Linha Santa Cruz e Linha Canoas.

Sala das Sessões, 25 de fevereiro de 2008.

Chico Peretto

Exposição de motivos:
- Senhor Presidente, Senhora Vereadora e Senhores Vereadores,

O Município de Dois Vizinhos tem sido referência em muitas áreas. Porém os
moradores e empreendedores da região de Boa Esperança do Iguaçu e também de parte
do território do Município de Cruzeiro do Iguaçu, tem tido enormes dificuldades para
fazerem deslocamentos para a cidade de Dois Vizinhos, especialmente para o transporte
da produção daquela região.

A conclusão daquela obra (pavimentação poliédrica) e posterior pavimentação asfáltica
trará inúmeros benefícios, tanto para aqueles municípios, quanto para o Município de
Dois Vizinhos, especialmente as comunidades de Santa Cruz, Canoas, São Cristóvão,
entre outras, além da obra de tão grande importância para toda região que é a Escola
Tecnológica Federal, campus de Dois Vizinhos.
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